
Mi etapa en el Barça fue difícil, no analicé lo que suponía
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El argentino Gerardo Martino, actual seleccionador de fútbol de Argentina, admitió que no
analizó a fondo su fichaje por el Barcelona y que eso pudo ...
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